

# Große Gladbacher KG plant zusätzliche Kostümsitzung



## Erfolgreiche Session 2018 und Ausblick auf 2019

Bei der Jahreshauptversammlung der Großen Bergisch Gladbacher KG am Dienstag, 19. Juni 2018 in der Ommerbornklause Bergisch Gladbach-Sand berichteten der Vorsitzende Frank Haag und Geschäftsführer Gisbert Schweizer über eine gesellschaftlich und wirtschaftlich erfolgreiche Session 2017/2018, in der die Veranstaltungen wieder großen Zuspruch fanden. Hierzu trugen nicht nur die sehr gut besuchten Veranstaltungen, sondern auch die Stimmung der Besucher sowie die guten Sitzungsprogramme bei.

Höhepunkt war auch in diesem Jahr wieder die „Große Löwen-Party“ am Karnevalssamstag, die sich mit ausverkauftem Haus als „DIE“ Karnevalsfete in Bergisch Gladbach gezeigt hat.

Erfreulich ist nicht nur die Entwicklung der Mitgliederzahl, die sich wiederum um 63 – viele davon weiblich – auf nunmehr 364 erhöht hat, sondern auch die Entwicklung unserer **TanzSportGemeinschaft „Strunde-Pänz“**, die sich über jährlich steigende Anfragen für Auftritte erfreut.

Neben der Prinzengarde hat sich mit der TanzSportGemeinschaft „Strunde-Pänz“ ein zweites Aushängeschild zu einer glänzenden Repräsentation für die GROSSE etabliert.

Da keine Neuwahlen anstanden wird die Gesellschaft mit dem gleichen Vorstand in die kommende Session gehen.

Auch in diesem Jahr wird die Gesellschaft alle Mitglieder, Senatoren und die Prinzengarde mit „Anhang“ zu einem Sommerfest im Herbst einladen.

In der kommenden Session wird die Große Gladbacher ihren Gästen mit einer **Kostümsitzung** eine weitere Sitzung anbieten. Viele **bekannte karnevalistische Kräfte des Kölner Karnevals** konnten für unsere Veranstaltungen verpflichtet werden:

**Herrensitzung** am Sonntag, 13. Januar 2019,  
**Prinzen-Proklamation** am Donnerstag, 31. Januar 2019,  
**Große Kostümsitzung** am Samstag, 16. Februar 2019.  
**Große Karnevals-Party für Pänz** am Samstag, 23. Februar 2019.

Die „**Große Löwen-Party**“ am Karnevalssamstag, 2. März 2019, wird bestimmt wieder unser Highlight der Session sein.

Für die Sitzungen und die Löwen-Party können ab sofort Karten vorbestellt werden über [info@grosse-gladbacher.de](mailto:info@grosse-gladbacher.de).

Wer sich für den Karneval in der Große Gladbacher KG interessiert und eventuell Mitglied werden möchte, kann sich gerne bei der Geschäftsstelle (Telefon 02207/4857) melden oder im Internet ([www.grosse-gladbacher.de](http://www.grosse-gladbacher.de)) informieren bzw. per Mail [info@grosse-gladbacher.de](mailto:info@grosse-gladbacher.de) anfragen.

Große Gladbacher

Rudolf Irlenbusch  
Presse + Medien

Bergisch Gladbach, 22. Juni 2018